
  教育相談だより                                                

 

教育相談だよりをご覧いただきありがとうございます。今年度も約７ヶ月が経ちまし

た。皆さん、いかがお過ごしですか？さて、今回は先生方にふたば未来学園高校の好き

なところや良いと思うことについて、インタビューした内容を紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

中は中学校の先生の回答、高は高校の先生の回答です。 

写真は今年の球技大会、運動会の実施にあたり、三島長陵校舎生を歓迎する Welcome 

Boardです！よく見ると、三島の生徒たちからの返礼がありました☺ 

 

        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福島県立ふたば未来学園高等学校      

生徒指導部 教育相談係 

  第７号 令和４年 10 月 31 日発行 

Close-up  
ふたば未来学園のイイところ。教職員編 

高 様々なプロジェク

トへの参加、探究への

取り組みなどを経験す

ることができる。 

 高 個人的には、晴れた日にサウ

スブリッジから眺める海がきらきら

していてとても気に入っています。 

 

高 ALSなど、気軽に

座って話せる場所や勉

強できる場所がある。 

高 廊下などで会う

と、気持ちよく挨拶し

てくれるところはすご

くいいと思います。

（元気もらえます！） 



生徒の皆さん、保護者の皆様で、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーにご相

談されたい方は、下記の担当者までご連絡いただければ幸いです。                  

福島県立ふたば未来学園中学校・高等学校                     

電話：０２４０―２３―６８２５  担当：岡部、久場、箭内     

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

💡ALT にも聞いてみた💡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 ４日、１８日、２５日 

12 ２日、９日、１６日 

１ １３日、２０日、２７日 

２ ３日、１０日、２４日 

11月 １７日、２４日 

12 １日、８日、１５日 

１ １２日、１９日、２６日 

２ ２日、９日  

３ ９日、１６日 

 

スクールカウンセラー  

時間９：３０～１６：１５ 

休憩１２：４０～１３：２

５ 

 

Learning a second language is tough work, and the students are always ready to step up to 

this challenge. They are incredibly hardworking and always open to trying new ideas. I can’t 

wait to see everything they accomplish-the kids are amazing! 

In addition, the teachers create incredible learning opportunities for students-especially in 

English class. Even though I have only been at Futaba Mirai Gakuen for a few months, they 

welcomed me to the team, and I have already learned so much from everyone. I am very lucky 

join to this school and look forward to a fantastic school year! 

          

          

           
寒くなってきましたね。まずは自分で、自分のこころとからだ

をあたためていきましょう。自分にできたことを誰かにもできた

ら、さらにあたたまるでしょう。 

スクールソーシャルワーカー  

時間９：３０～１６：１５ 

休憩１２：４０～１３：２５ 

 

中 新しいことにどんど

ん挑戦できるところ！ 

中 先生方みんな、い

つでも真剣に話しを聞

いてくれるところ！ 

 中 多様性にあふれ、

個性を認め合う仲間が

いるところ！ 

 

中 全員で学校をつくっているところだと思います。まだこの学校の歴史は浅

いですが、休校した学校の歴史を尊重しながら新たな歴史をつくっていること

を日々実感しています。生徒のみなさんもより良い学校生活のために、前向き

な意見を積極的にだしているのが、すてきだなと思いました！ 


